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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, 1 

CORRESPONDENTE AO QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA 2 

CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 05 DE JUNHO DE 2024.  3 

Aos cinco (05) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no prédio-sede da 4 
Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade de Serra 5 
Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e cinquenta e oito minutos (08h e 6 
58min), realizou-se a Décima Terceira Sessão Ordinária do Exercício de 2024, presidida e 7 
secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania 8 
Fernandes de Medeiros (1° Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés 9 
de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de 10 
Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom 11 
Quinino Wanderley e Vania Fernandes de  Medeiros. Após, a realização da chamada dos vereadores 12 
e constatação de Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o 13 
EXPEDIENTE, consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da Ata da Décima Segunda Sessão 14 
Ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após votação, foi aprovada 15 
por unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a 16 
leitura de papéis e correspondências recebidas. Requerimento 49/2024 de autoria do Ver. José 17 
Roberto Garcia que requer que o Governo do Estado, através da Secretaria competente, viabilize 18 
providencias cabíveis para que seja aumentado o contingente de policiais militares do 19 
destacamento de Serra Negra do Norte, inclusive com a destinação de mais viaturas, tendo em vista 20 
que a atual estrutura disponível é insuficiente para atender a segurança pública da população 21 
Serranegrense que está amedrontada com a crescente prática de criminalidade no município. 22 
Requerimento 52/2024 de autoria do Ver. José Roberto Garcia que requer que a administração 23 
municipal, através do seu órgão competente, providencie o serviço de melhoramento do campo de 24 
futebol da comunidade rural “Rolinha”, especificamente para colocação de material e terraplanagem 25 
para nivelamento dos mesmos. Requerimento 53/2024 de autoria do Ver. Vania Fernandes que 26 
requer ao Poder Executivo Municipal a colocação de placas de indicação nas estradas vicinais da 27 
comunidade rurais de Serra Negra do Norte, identificando percursos e localizações. Moção 28 
10/2024 de autoria do Ver. Flávio Bezerra que apresenta Moção de Aplauso ao Projeto São Paulo 29 
Serranegrense pela conquista na categoria sub-15 da 23ª Copa da Juventude de Futsal. 30 
Requerimento 54/2024 de autoria do Ver. Carlos Eduardo que solicita ao Poder Executivo 31 
Municipal melhoria na iluminação da Rua Mãe Amália. Requerimento 55/2024 de autoria do Ver. 32 
Eraldo Alves Ver. Eraldo Alves que requer que a administração municipal providencie a 33 
revitalização dos canteiros das ruas ao redor da Praça Senador Dinarte Mariz. Requerimento 34 
56/2024 de autoria do Ver. Eraldo Alves que requer que a administração municipal, através do 35 
órgão competente, possa informar para a câmara municipal sobre a data prevista de conclusão da 36 
obra do passeio público e pórtico que está sendo construído às margens da BR na entrada da cidade 37 
de Serra Negra do Norte, inclusive enviar cópia do respectivo processo de licitação e contrato com a 38 
empresa vencedora do referido certame. Requerimento 58/2024 de autoria do Ver. Francisco 39 
Inácio que requer a Mesa Diretora a realização de uma Audiência Pública para discutir os 40 
problemas enfrentados na Educação Pública Municipal. Requerimento 58/2024 de autoria do Ver. 41 
Francisco Inácio que requer ao Poder Executivo Municipal a destinação de uma área de 3 hectares 42 
de terra, dentro do complexo industrial, para a construção de uma unidade de saúde com o objetivo 43 
de atender os trabalhadores e moradores locais. Requerimento 59/2024 de autoria do Ver. 44 
Sesiom que requer que o Poder Executivo Municipal remeta para a Câmara Municipal, cópia do 45 
processo de licitação referente aos serviços de manutenção dos veículos e máquinas da frota 46 
municipal, bem como dos respectivos contratos com as empresas executoras dos serviços e 47 
fornecedoras de peças adquiridas para tal fim. Emenda Supressiva 01 ao PL 17/2024 que 48 
suprime o Artigo 2° do Projeto de Lei no 17/2024. Projeto de Lei 19/2024 de autoria do Poder 49 
Executivo Municipal que autoriza a abertura de crédito especial ao Orçamento do corrente exercício 50 
2024 e dá outras providências, o qual foi acordado em Plenário dispensar a leitura integral fazendo 51 
apenas a leitura da mensagem. Após encaminhou a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e 52 
Redação Final e a Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação para elaboração dos devidos 53 
pareceres. Concluído o Expediente, deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da 54 
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sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, após 55 
dispensa do uso da palavra, pelos Vereadores Alysson, Carlos Eduardo, Francisco Inácio, José 56 
Roberto e Sesiom, fez uso da palavra, o Ver. Eraldo que saudou a todos e iniciou seu discurso 57 
relatando que tem acompanhado bastante os últimos tempos através do Portal da Transparência 58 
que essa questão das receitas e despesas e isso é muito bom e até uma obrigação do vereador 59 
enquanto legislativo poder acompanhar e estava fazendo uns comparativos das receitas das 60 
transferências feita ao Município de Serra Negra por durante esse ano, o quanto teve um 61 
crescimento nas receitas e isso é favorável para que o município possa garantir, melhorar e refazer 62 
as prioridades, as políticas públicas e atender às demandas da população de uma forma mais eficaz 63 
e assim espera, verificando apenas os 5 primeiros meses do ano, no ano de 2023 o município 64 
recebeu R$1.569.000,00, janeiro de 2024 recebeu 2 milhões de reais no mesmo período, fevereiro 65 
de 2023 recebeu R$1.000.994,00, fevereiro 2024 recebeu R$3.000.795,00, março de 2023 recebeu 66 
R$1.873.000,00, março de 2024 recebeu R$3.385.000,00, abril de 2023 recebeu R$1.000.494,00, 67 
abril de 2024 recebeu R$1.000.671,00, maio de 2023 recebeu R$1.762.000,00, maio de 2024 68 
recebeu R$3.473.000,00, isso está incluído as transferências de FPM, ICMS, ITR, IPI, o Cid e o 69 
dinheiro do CFEM que esse mês o município já recebeu R$5.517.000,00, mencionando que o 70 
governo federal dentro da sua política econômica reconheceu e sabe da importância de fortalecer 71 
do ponto de vista financeiro as finanças da das prefeituras e agora cabe aos vereadores cobrar a boa 72 
aplicação desse recurso para que venha sanar e melhorar a situação da população nas principais 73 
áreas como saúde e educação, falando em educação logo cedo ouviu a leitura da resposta do 74 
requerimento que fez com relação ao funcionamento da nova modalidade de ensino integral que é 75 
tão importante para a melhoria e para o avanço da educação, no entanto há muitos 76 
questionamentos, inclusive percebeu que os municípios não conseguiram ainda reestruturar as 77 
escolas de modo que possa atender e oferecer bem essa nova modalidade e percebe claramente que 78 
é preciso ser feito mais investimento nas escolas para um bom funcionamento do ensino integral 79 
que é de grande importância, citando que viu há poucos dias problemas inclusive nos transportes, 80 
mas como o Vereador Francisco Inácio requereu uma audiência pública tratar especificamente esse 81 
assunto relacionado à educação e vai deixar alguns questionamento para que possa trabalhar isso 82 
na audiência pública. Em seguida, relatou que semana passada fez uma visita lá na pocilga 83 
comunitária de Serra Negra e pode observar uma situação que vem se arrastando de muito tempo e 84 
sem sombra de dúvida é reconhecido da importância daquela pocilga para o Município de Serra 85 
Negra em vários aspectos econômico e até mesmo ambiental pela parte orgânica por muitos restos 86 
de comida do município não ir juntamente com lixo, mas percebe a necessidade urgente de ser feito 87 
lá alguns investimentos, pode observar que o piso das baias está muito estragado, inclusive 88 
dificultando a lavagem, a limpeza das baias, observou várias tampas de esgotos quebradas, 89 
danificada a porta lá de um ambiente e mais uma vez usa a Tribuna e pede ao município que através 90 
da secretaria competente possa fazer os investimentos necessários naquela pocilga que é tão 91 
importante que para comunidade. Ainda essa semana um morador lá da comunidade de Saudade 92 
trouxe uma situação que já aconteceu pela segunda vez esse ano e nesses últimos anos da 93 
administração que é a situação do médico marcar um dia para atender lá na comunidade que tem 94 
demanda, tem suas necessidades e de repente lá para a UBS e depois que chega lá recebe uma 95 
simples ligação que o médico não vai poder fazer o atendimento naquele dia por falta de motorista, 96 
com isso chama atenção a quantidade de motorista que tem em Serra Negra, inclusive contratado, a 97 
quantidade de carros próprios e locados, as despesas que foram apresentadas a semana passada 98 
R$30.000,00 em Serra Negra, mais R$10.000,00 em Natal, sendo R$40.000,00 por mês de 99 
combustível dos carros da saúde, questionando se quando falta um motorista não tem outro 100 
substituto, uma pessoa da administração, uma pessoa de dentro da saúde que possa garantir o 101 
atendimento médico naquele dia na comunidade que já passa 15 dias esperando por um médico e 102 
de repente deixa de ter um atendimento por causa de um motorista, onde tem uma relação de 103 
motoristas concursado, contratado e várias pessoas, inclusive dentro da administração recebendo 104 
salário sem trabalhar, repetindo que tem muitas pessoas dentro da administração recebendo 105 
recurso sem trabalhar e são pessoas habilitadas e faltar o médico em uma comunidade para atender 106 
várias pessoas que estão em uma fila com necessidade por falta de um motorista, enfatizando que 107 
isso tem que falar, porque as pessoas trazem essa situação e recurso tem, o município não pode 108 
esse ano alegar de forma alguma que não existe recurso, recurso tem em todas as áreas e em todas 109 
as contas e é muito, por isso vai cobrar mais para que coisas desse tipo não venha a acontecer. 110 
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Finalizou relatando que ficou sabendo do afastamento do Presidente da APAMI, o amigo, ex-111 
vereador dessa Casa também Evanildo, que assumiu desde 2017 um trabalho bastante responsável, 112 
inclusive de uma forma voluntária, é uma pessoa que tiveram a oportunidade de conhecer, um 113 
homem íntegro, honesto, é uma pessoa que fez um bom trabalho, se afastou da APAMI, inclusive foi 114 
nomeado uma nova diretoria e Juá ficou na presidência, o Vereador Sesiom, inclusive assumiu a 115 
direção do hospital e espero e deseja que venha a cada vez mais melhorar o funcionamento e o 116 
atendimento para a população. Após, fez uso da palavra, a Ver. Vania que após saudar a todos, 117 
iniciou seu discurso iniciou o mês de junho e esse é o mês denominado junho um mês que se dedica 118 
mais a incentivar as doações de sangue e o Hemocentro tem uma campanha objetivando estimular 119 
cada vez mais a doação de sangue durante esse período, onde geralmente é o mês dos festejos e a 120 
necessidade de transfusão de sangue aumenta, por isso incentiva cada vez mais doação de sangue 121 
consciente dessa forma, em Serra Negra tem a Lei 700/2018, onde todos os anos incentivam as 122 
doação de sangue consciente, inclusive na última sexta-feira teve uma palestra na Escola Leomar 123 
pelo Hemocentro, administrada por Socorro Cavalcante (Oinha), enfermeira do hemocentro com a 124 
Secretaria de Saúde, onde incentiva a novos doadores e essa palestra foi com o intuito de informar 125 
aos jovens a importância da doação de sangue e novos jovens hábitos a ser doadores já se 126 
inscreveram para formar grupo de jovens doadores de forma consciente para cada vez mais ajudar 127 
a salvar vidas e foi uma palestra muito proveitosa, onde várias pessoas se disponibilizaram a ser 128 
doadores e a Secretaria Municipal de Saúde vai fazer tudo que for necessário, os exames, a tipagem 129 
de sangue para esses interessados doar o sangue e quem tiver interesse também só é procurar ou a 130 
secretaria de saúde ou o agente de saúde ou Alessandra assistente social lá no centro de saúde para 131 
fazer todos os procedimentos necessários para ser um doador de sangue e também vai continuar se 132 
estendendo e pede ajuda a todos que possam contribuir arranjando mais um novo doador de 133 
sangue, porque o Hemocentro de Caicó é quem atende a toda a região do Seridó e está com um 134 
estoque baixo de sangue e tem que cada vez mais incentivar a essas doações de sangue. Em aparte 135 
cedida, ao Ver. Sesiom relatou que é um tema importante que não poderia se abster de falar e 136 
parabeniza a vereadora pela campanha em relação ao sangue não só em Serra Negra, mas se 137 
estendendo ao Seridó, isso é bonito e é belo, relatando que atitudes assim fazem crescer ainda mais 138 
a saúde da cidade e da região e esse é um tema importante, principalmente nesse de festas juninas, 139 
onde tem uma cultura, um hábito de utilizar fogos de artifício e esse mês de junho em especial 140 
aumenta muito o número de acidentes, de mutilações devido aos fogos de artifício, citando que 141 
apresentou um projeto de lei nessa Casa e que foi aprovado proibindo o uso de fogos de artifício 142 
com estampidos, apesar de não está sendo colocado em prática não está sendo fiscalizado, qualquer 143 
um chega em Serra Negra hoje e solta uma bomba, foguetão como já viu supermercado vindo fazer 144 
propaganda no município com carro de som e solta foguetão de todo tamanho, mas deixa um alerta 145 
para as pessoas, os pais que gostam de comprar fogos para as crianças utilizarem e soltarem que 146 
esse período aumenta muito a quantidade de acidentes com fogos de artifício e o que isso tem a ver 147 
com o sangue é que quando tem a mutilação de um membro vai perder sangue e o paciente pode ter 148 
um choque hipovolêmico e ter a necessidade de utilizar o sangue, então esse é um momento que 149 
todas as unidades de saúde do Brasil, não só do Estado do Rio Grande do Norte ou da região do 150 
Seridó estão se concentrando nessas doações e os pedidos de doações estão cada vez maiores, 151 
principalmente nesse período junino, um período de festividade, onde ocorre o número maiores de 152 
acidentes também automobilísticos e com fogos de artifício, por isso fica o alerta e a consciência 153 
para que as pessoas procurem as unidades para fazerem as doações de hemo concentrados. 154 
Retomando suas palavras, a Ver. Vania relatou que as explanações do vereador engrandeceu e 155 
fortaleceu a necessidade de novos doadores de sangue cada, relatando que sempre faz o convite aos 156 
vereadores, porque esse é um projeto da cidade, é um projeto dos doadores de sangue que tem o 157 
objetivo de salvar vidas, citando que muitos já tiveram a necessidade de um ente querido precisar 158 
de uma doação de sangue momentânea e ficou sem saber a quem recorrer e o Hemocentro tinha 159 
disponível e em outros casos precisa fazer campanhas para arranjar e doar o sangue de forma 160 
consciente que vai mantendo o estoque do banco de sangue na hora e em uma necessidade não 161 
precisa fazer uma campanha desesperada procurando doadores, o banco já vai ter esse estoque na 162 
nas unidades. Ainda em seu discurso, parabenizou o Projeto São Paulo Serranegrense que no último 163 
final de semana de maio, a equipe da categoria sub-15 conquistou o troféu de campeão na 23ª Copa 164 
da Juventude de Futsal, e todos os envolvidos, na pessoa de Zé Nilton, Eliana e Rogério, todas as 165 
equipes, os colaboradores e apoiadores, relatando que é um projeto de voluntários, todas as 166 



4 
 

pessoas de Serra Negra se envolvem na conquista desse título, finalizou mencionando que Vereador 167 
Flávio apresentou uma moção de aplauso para o projeto. Em seguida, fez uso da palavra, a Ver. Ana 168 
Karinne que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus pela dádiva da vida e por 169 
dar forças para continuar cotidianamente a caminhada que não é fácil, mas é gratificante. Em 170 
seguida, se solidarizou com os familiares de Geraldinha que é tia do amigo e Vereador Zé Roberto, 171 
também com todos os familiares de Geraldo conhecido como Geraldo Cangaia, duas pessoas que 172 
recentemente vieram a óbito, deixando os sinceros sentimentos de pesar e solidariedade a todos os 173 
familiares, parentes e amigos, que Deus possa confortar o coração de todos nesse momento de 174 
perda e dor. Após, relatou que dia 15 de maio em plenário no grande expediente falou e cobrou em 175 
nome dos moradores e das pessoas que trafegam ali nas estradas que dá acesso às Comunidades 176 
Belo Monte e Pintado, atendendo o pedido daqueles populares cobrou na 9ª Sessão Ordinária da 177 
Câmara melhorias em trechos daquela estrada e hoje graças a Deus, ao secretário de infraestrutura 178 
e ao Poder Executivo foram feitas as melhorias nessa estrada e recebeu diversas ligações das 179 
pessoas agradecendo, agradecendo em nome dessas pessoas por ter atendido o pedido daquelas 180 
dos moradores e principalmente das pessoas que utilizam aquela estrada cotidianamente seja para 181 
vir trabalhar nas fábricas, para ir trabalhar lá no Pintado e vice-versa. Ainda apresentou mais uma 182 
reivindicação na Rua Cícero Dantas que segunda-feira presenciou lá ambulância chegando naquela 183 
rua e também carros de linha e  processo está muito deteriorado, para quem não sabem é uma rua 184 
que fica próximo a BR, perpendicular tem a Alcídia Nicácia quando sobe na Epaminondas Belo, 185 
inclusive já foi pauta esse ano em sessão através de requerimento e recentemente esteve lá in loco 186 
segunda-feira e viu presencialmente como está deteriorado aquele trecho da Cícera Dantas foi até 187 
difícil para a ambulância que foi lá pegar um paciente, está difícil o tráfego naquela rua, por isso 188 
cobra mais uma vez e utiliza em nome dos moradores e das pessoas que utilizam aquela rua para 189 
que sejam feitas melhorias, o ideal seria a pavimentação, mas enquanto não faz a pavimentação, que 190 
faça melhorias no acesso daquela rua e eles pedem também a melhoria da iluminação, também na 191 
Hermes Faria, alguns pontos da cidade já foram melhoradas a questão da iluminação e outros 192 
também necessitando de melhorias, por isso em nome dos moradores dessas ruas solicita que 193 
sejam feitas melhorias também na iluminação. Em seguida, agradeceu o convite do arraiar da Escola 194 
Estadual Professor Leomar Batista de Araújo que a Câmara de Vereadores recebeu e já externa o 195 
convite a toda a população para que no próximo dia 7, sexta-feira, às 19horas lá na quadra da 196 
referida escola estar participando desse evento cultural, a festa junina da escola, relatando que 197 
eventos festivos também gera renda e economia para o município e dia 15, próximo final de semana 198 
vai acontecer o Arraiá de seu Mané que já é tradição no município, inclusive através do seu 199 
mandato conseguiu colocar em calendário oficial e hoje o município realiza também essa festa e 200 
quem deseja vender, colocar alguma questão de lazer tem até sexta-feira para requerer o espaço 201 
para usar e pode se dirigir ao centro administrativo e requerer o espaço através de requerimento 202 
até sexta-feira dia 6. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Flávio que após saudar a todos, iniciou seu 203 
discurso relatando que já ouviu os vereadores falar e mais uma vez comprova que o trabalho tem 204 
sido fundamentado em dados concretos, o ano passado todos se lembram que ocupava essa Tribuna 205 
para fazer crítica dos recursos não só do Município de Serra Negra, mas principalmente todos os 206 
municípios do país, principalmente os mais afetados que dependia de FPM, os 06 e foi comprovado 207 
na fala do vereador do da oposição que assumiu o aumento dos recursos do ano passado para esse 208 
ano que foram muito significativo graças a Câmara Federal, graças ao Senado que fizeram a pressão 209 
mesmo o governo federal estando em um déficit alto em 2023 e 2024, mas as percas de acréscimo 210 
que teve em 2023, em 2024 não está tendo e os municípios voltaram a respirar e o Município de 211 
Serra Negra tem sido privilegiado pela competência do gestor que está no seu oitavo ano de 212 
governo quando só esse ano já recebeu uma boa quantia na questão do CFEM que todos se lembram 213 
que há 4 anos atrás muita gente não sabia o que era, mas o Prefeito Sérgio Fernandes com muita 214 
competência correu atrás, não ficou só no debate eleitoral, onde ele perguntou o que era CFEM e o 215 
opositor não sabia o que era, ele não ficou só no debate, depois que ganhou a eleição correu atrás, 216 
inclusive semana passada voltou a Belo Horizonte assegurando ano a ano os recursos do para o 217 
município, sendo um dos municípios que mais recebe recursos do CFEM no Rio Grande do Norte, 218 
parabenizando o prefeito e relatou que o município com muita austeridade o ano passado passou a 219 
crise da falta de acréscimo significativo da receita do governo federal que não chegou nem a corrigir 220 
a inflação, mas esse ano está voltando à normalidade e o Município de Serra Negra do Norte 221 
também está voltando os seus atendimentos à normalidade e ainda vai mais além até mais do que o 222 
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normal, citando que para quem não sabe o que é CFEM é a compensação pela exploração de 223 
recursos minerais e Serra Negra está sendo privilegiado graças à luta do Prefeito Serginho que sabia 224 
o que era, correu atrás e conseguiu e o ano passado com toda crise pagou o funcionalismo em dia e 225 
esse ano o trabalho vem continuando e continua todos os pagamentos em dia, mencionando que 226 
quando elogia os vereadores nessa Casa é porque que todos trabalham e é importante quando ver 227 
um requerimento pedindo uma audiência pública na educação para o povo de Serra Negra tomar 228 
conhecimento do investimento na educação do Município Serra Negra ao longo dos anos indo em 229 
contradição com o estado, onde tem uma governadora que é professora e recebe a notícia nas 230 
páginas da imprensa que o índice de analfabetismo no Rio Grande do Norte em pessoas de 15 anos 231 
ou mais é de 13,9, quase 14% enquanto a média do estado dos estados no Brasil está em 7% quer 232 
dizer que é uma contramão e fica triste, na questão tocante à saúde no município o Prefeito Sérgio 233 
Fernandes é o prefeito que mais investiu em saúde no Município de Serra Negra, a porcentagem 234 
hoje de recursos do município para saúde está em torno de 25%, é o prefeito que mais passou 235 
recursos para o Hospital, a maternidade, falando de saúde de outro compromisso assumido em 236 
audiência pública e está nas suas mãos é a nota técnica da interdição do Raio X do Município de 237 
Serra Negra do Norte que foi interditado de acordo com o Termo de Inspeção Sanitária 4037/21, 238 
onde cita os motivos de interditar e um deles é porque é móvel e o que foi adquirido é móvel 239 
também, se colocando à disposição para fazer a ponte com a secretaria de saúde para ver se tem 240 
condições técnicas garantida para esse novo aparelho que veio de passar de móvel a ser fixo, 241 
fazendo a leitura do termo, citando que ia repassar o termo para a Presidência da Câmara para 242 
tornar público se alguém tiver interesse está à disposição, ressaltando que lamenta um 243 
investimento feito em um equipamento que não se teve o cuidado de ver se pode ter um 244 
funcionamento efetivo e de acordo com a inspeção sanitária no Município Serra Negra, o município 245 
tanto a secretaria de saúde como o prefeito municipal está aberto ao diálogo com a APAMI para ver 246 
o que esse novo equipamento com dados técnicos pode se fazer para funcionar e atender a 247 
população de Serra Negra do Norte. Em seguida, mencionou uma notícia triste que na RN 306 foi 248 
comprovado que problema de buraco lá perto de Extremoz, ontem um cidadão entregador de bujão 249 
de gás perdeu a vida, porque foi desviar buraco nas RN do Estado, deixando mais uma crítica ao 250 
estado, citando que quando vai do Rio Grande do Norte para Paraíba não precisa mais ter placa para 251 
dizer que está mudando de estado, porque só em mudar o asfalto já sente que entrou na Paraíba 252 
pela qualidade, mas espera que o governo do estado tome as providências para evitar as percas de 253 
pessoas trabalhadores, principalmente devido ao problema das estradas do estado que está um 254 
caos, principalmente as RN. Ainda em seu discurso, relatou que tomei conhecimento do vereador 255 
médico que está subindo na direção da APAMI, desejando boa sorte e que Deus o abençoe. Em 256 
aparte cedida, ao Ver. Sesiom agradeceu ao vereador e relatou que essa semana passada fizeram 257 
uma reunião e pelo ex-presidente da APAMI Evanildo ser pré-candidato vice-prefeito do município 258 
teve que se afastar e quem assumiu a presidência da APAMI foi Juá e a diretora do hospital era Titi e 259 
por ela ser esposa de Juá não poderia continuar na direção e foi chegado um consenso e eles 260 
pediram para o mesmo assumir a direção do hospital e de prontidão não aceitei devido ao seu 261 
tempo e a correria do dia a dia que realmente é muito pesada e não para em casa, trabalhando para 262 
lá e para cá, mas assumiu esse compromisso com a direção da maternidade nem que seja 263 
temporariamente, mas assumiu esse compromisso no intuito de ajudar e vai precisar de fazer 264 
algumas campanhas para tentar arrecadar fundos para ajudar a maternidade, a maternidade hoje 265 
sobrevive através de doações, é uma filantropia como o próprio nome já diz tem um símbolo, o selo 266 
de filantropia, que foi devidamente adquirido, um selo que mostra que a entidade APAMI de Serra 267 
Negra do Norte é filantrópica e não tem nenhum fim lucrativo, aquele hospital realmente é uma mãe 268 
para todos os moradores de Serra Negra e realmente passa dificuldades em suprir os mantimentos 269 
básicos, quando fala em passar recursos para APAMI esses recursos são passados para plantões 270 
médicos, plantões de enfermeiro, para folha para pagamento do pessoal, não é um pagamento 271 
direto, aquele dinheiro não vai direcionado para APAMI decidir para onde vai, o dinheiro vai para 272 
pagar a folha de profissionais que estão ali contratados pela prefeitura e estão trabalhando e 273 
exercendo seus cargos lá como médico, enfermeiro, técnico de enfermagem, motorista de 274 
ambulância, suprimento de medicamentos, esse dinheiro repassado para maternidade é com essa 275 
final finalidade, não é porque o Executivo vai mandar R$500.000,00 para a APAMI e ela vai fazer o 276 
que quiser com esse dinheiro, não é assim que funciona, em relação ao Raio X que foi adquirido é 277 
móvel, mas é o momento de se unir, tanto o Executivo, a Câmara de Vereadores, a Direção da APAMI 278 
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para tentar colocar aquele aparelho em funcionamento para benefício do povo de Serra Negra, 279 
relatando que Serra Negra tem capacidade de fazer muitos e muitos exames de Raio X e como falei 280 
na semana passada o Raio X não é utilizado apenas por trauma, mas um paciente com suspeita de 281 
pneumonia para fazer um diagnóstico é feito um Raio X de tórax e é identificado um derrame 282 
pleural, uma imagem vidro fosco do pulmão, de covid, qualquer patologia do trato respiratório, é 283 
utilizado também pela odontologia, quando tem um trauma de face o paciente chega no hospital de 284 
urgência é atendido pelo buco maxilo facial que é um profissional formado na odontologia esse 285 
profissional vai solicitar imagens radiológicas de radiografia para estudar a parte da mandíbula, do 286 
maxilar do paciente e todo o crânio, isso é feito também pela odontologia, então, o aparelho de Raio 287 
X e ele é utilizado de várias formas, então Serra Negra com certeza tem demanda, relatando que 288 
conversou com uma pessoa responsável pelo sistema de imagem na Paraíba e relatou essa situação 289 
que estava enfrentando e que todo mundo estava querendo dar as mãos para tentar resolver a 290 
situação do Raio X de Serra Negra e ele deu a opção que esse aparelho ele pode ser removido as 291 
rodas e removendo as rodas o aparelho automaticamente deixa de ser um aparelho móvel e 292 
passaria a ser fixo e teria que ser adquirido a mesa e o scanner para fazer a imagem, evitando uma 293 
viagem para Caicó com gasto de combustível, a comodidade do paciente que já está fragilizado por 294 
um acidente que muitas vezes tem que ir para Caicó, pegar uma fila de atendimento, esperar um 295 
médico e prontamente pode ser atendido na maternidade, é um aparelho que não vem para suprir a 296 
necessidade da população como total, mas vem para suprir uma necessidade de urgência, se bateu o 297 
seu pé lá na cama e quebrou o dedo vai lá no hospital, faz o Raio X e tem o diagnóstico sem 298 
necessidade muitas vezes de ir para Caicó, isso vai trazer benefício para o povo de Serra Negra, por 299 
isso é o momento de se unir e tentar não só colocar em funcionamento o da APAMI, mas tentar 300 
colocar em funcionamento também o do centro de saúde, o outro aparelho de Raio X antigo, fazer a 301 
renovação, comprar uma peça, contratar um profissional, comprar dosímetro, comprar capote de 302 
chumbo para que também possa ser realizados os exames, mencionando que um aparelho de Raio X 303 
fixo gira em torno de R$700.000,00 e tem que comprar uma impressora digital, é um valor absurdo, 304 
é um aparelho muito caro para ser um aparelho móvel e essas adaptações ao seu entender podem 305 
ser feitas para instalar esse aparelho de Raio X e começar a utilizar de maneira satisfatória para 306 
população e tentar melhorar cada vez mais a saúde de Serra Negra. Retomando suas palavras, o Ver. 307 
Flávio parabenizou o vereador por ocupar o cargo da direção e relatou que é a primeira vez na 308 
história de Serra Negra que uma pessoa da médica ocupa a direção, sobre o que o vereador falou 309 
concorda com a parte da união e na sua fala já sugeriu essa união como líder do prefeito e em nome 310 
do prefeito e da secretaria de Saúde e até dos vereadores de sentar junto com a APAMI para resolver 311 
o problema do Raio X e a questão de converter o Raio X concorda desde que tenha um parecer 312 
técnico, porque se de repente o município gasta isso aquilo e quando vier a inspeção dizer que não 313 
pode funcionar, porque era móvel, teria que ter uma garantia e realmente um estudo técnico e a 314 
APAMI chegar e dizer olha tem esse Raio X e tem um laudo técnico que se colocar isso tem uma 315 
garantia de que funciona aí sim tem certeza que consegue com o município para viabilizar para 316 
poder funcionar e outro ponto que chamou a atenção é que todos os recursos que a prefeitura 317 
manda para APAMI é para pagar despesas com médico, foi o prefeito que implantou plantão 318 
noturno feriado e final de semana na maternidade e plantão de enfermagem realmente, mas se não 319 
se engana no contrato tem uma cláusula que tem 10% do repasse é passado para APAMI para ser 320 
gasto com o que a direção achar que for necessário, mas de antemão volta a dizer que o município 321 
tem a obrigação gastar com saúde é 15% e está em torno de 25 a 26% dos recursos recebido pelo 322 
município FPM está sendo para a saúde do Município de Serra Negra, inclusive é o prefeito na 323 
história de Serra Negra que tem mais gasto com a saúde do município. A seguir, a Ver. Ana Karinne 324 
pediu questão de ordem e fez uma retificação no pronunciamento feito no grande expediente a 325 
respeito das estradas lá das comunidades rurais que pega Belo Monte, Pintado e adjacências, 326 
relatando que sabe que é uma das estradas mais movimentadas do município e desde o dia 15 de 327 
maio em Plenário solicitando melhorias, falou com o responsável e as máquinas estavam na 328 
comunidade Pitombeira quando terminasse lá viriam para aquelas estradas que pega Pintada e Belo 329 
Monte e tem várias fotos que os populares mesmo mandou para a mesma, inclusive mandou uma 330 
mensagem agradecendo e dizendo que alguns pontos críticos estavam sendo reparados e que bom 331 
que tem moradores presente Toinho e Maciel e estava conversando em off com eles e relataram que 332 
foi feito uns reparos lá e melhorias com a máquina da firma que está explorando lá umas pedras, 333 
por isso retifica que esses reparos foram feitos lá com essa máquina e também reforça para que as 334 
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máquinas também do município possam sanar lá esse problema e melhorar cada vez mais aquela 335 
estrada tão importante para o município, não só lá do Pintado, Belo Monte e adjacências e todas as 336 
estradas do município para que fiquem em boas condições para o tráfego dos transportes, das 337 
motos e todos que utilizam dessas estradas para chegarem também à comunidade rural do 338 
município. Na sequência, passou a apreciação do Projeto de Lei 15/2024, em discussão, o Vania 339 
Fernandes relatou que protocolei o projeto de lei, onde denomina os dois galpões recentemente 340 
construídos no bairro da Liberdade e pede a sensibilidade dos vereadores e a avaliação sobre esses 341 
dois nomes que está indicando nessa Casa, porque foi feita uma análise de pessoas que 342 
contribuíram economicamente no Município de Serra Negra e que fizeram história e foram muitas 343 
pessoas e foi difícil de escolher, mas achou justo fazer a indicação do nome de Maria Alexandrina de 344 
Jesus, Dona Maria que foi costureira, é a mãe de Débora, irmã de Dona Jesus, de Marluce, ela nasceu 345 
em Serra Negra, foi criada na comunidade Rolinha e aprendeu a costurar muito cedo com sua mãe, 346 
cuidou e ajudou a criar seus irmãos, costurando criou os dois filhos, na juventude casou e foi 347 
embora morar fora e lá também e adquiriu novos conhecimentos e aperfeiçoou o ramo da costura e 348 
já viúva voltou para Serra Negra e terminou de criar os seus dois filhos costurando praticamente 349 
para todo mundo de Serra Negra e era seu ganha pão, educou seus filhos com seu esforço e merece 350 
ser registrado na história de Serra Negra, tem um galpão que também indicou o nome de Diogo 351 
Batista de Faria e acredita que todos tiveram a oportunidade de conviver com Diogo, se não teve a 352 
oportunidade de conviver diariamente, mas conhece a família de Diogo e sabe da pessoa que ele foi, 353 
sabe da contribuição que ele fez economicamente no setor boneleiro que ficou marcado, ouviu 354 
vários depoimentos de amigos dele, de empresários que foram seus patrões e relataram a 355 
humildade e o compromisso que ele tinha com o trabalho, a amizade, a lealdade e a disponibilidade 356 
em colaborar em tudo que fosse preciso, em ajudar os colegas e amigos de trabalho, era amigo de 357 
pescaria, de escola, professores, todas as pessoas que ouviu mencionaram características que era 358 
marca registrada de Diogo, colegas de trabalho da WRL diziam que ele uma pessoa incrível e jamais 359 
encontrou igual, porque mesmo nas horas difíceis e tristes ele chegava e trazia alegria para as 360 
pessoas que estavam passando momento difícil, mencionando que o pai de Diogo seu Toinho e 361 
Marciel cunhado de Diogo presentes na Câmara podem relatar o mesmo, da bancada tem o 362 
Vereador Carlos Eduardo que foi colega de trabalho de Diogo e também relata quem realmente 363 
Diogo, relatando que tem inúmeros depoimentos das pessoas que mandaram quando souberam que 364 
a mesma pessoa estava fazendo a biografia de Diogo, fazendo a leitura do depoimento de mãe 365 
Maria, do pai Toinho e de Edite tia de Diogo, relatando que teve vários outros depoimentos das 366 
escolas, dos professores, de amigos, colegas de trabalho, de Amanda, dos seus dois filhos e Davi e 367 
Diogo filho, de todas as irmãs e pensando achou justo fazer a denominação do nome dele em um 368 
dos galpões industriais pelo fato de que ele sempre foi um trabalhador, principalmente no setor 369 
boneleiro, onde gera a economia de Serra Negra e vai representar e lembrar dessas duas pessoas de 370 
Diogo e Dona Maria costureira que contribuíam para o desenvolvimento econômico de Serra Negra 371 
e ficaram marcados na história. O Ver. Flávio relatou que esse é um projeto de lei de suma 372 
importância para homenagear duas pessoas Dona Maria de Jesus, mãe da amiga Débora, do amigo 373 
Paulista que não mora no município, ela era uma costureira, empreendedora mesmo de maneira 374 
artesanal, caseira, mas ajudou o desenvolvimento no município e é mais do que justo o galpão 375 
receber o nome dela e a outra pessoa que ainda é seu parente, o amigo Diogo que trabalhava na 376 
época da fatalidade na fábrica WRL e deixou seus filhos, esposa, seus familiares, entes queridos 377 
residente na comunidade pintado, e esses dois galpões ficaram cravados na história do Município 378 
Serra Negra homenageando essas duas pessoas mais do que justa, que essa homenagem sirva de 379 
conforto de uma saudade gostosa com a certeza que essas pessoas tiveram um serviço prestado no 380 
município, eram pessoas reconhecidamente amada pela sociedade Serranegrense e está de 381 
parabéns a vereadora pela proposição e os familiares que recebem essa homenagem simbólica para 382 
eternizar na história do Município Serra Negra do Norte. A Ver. Ana Karinne somou-se a esse 383 
projeto de lei denominando os galpões industriais pela vereadora com dois nomes tão 384 
representativos, porque quando se propõe a denominar algum prédio público que busque 385 
denominações que tem a ver com aquele prédio e os galpões industriais nada mais justo do que 386 
colocar o nome de Dona Maria e de Diogo, Dona Maria todos conheceram, era uma costureira no 387 
município, participava do grupo de idosos sempre com aquela alegria, mencionando que recorda 388 
bem que quando era nos festejos juninos ela tinha aquela alegria de costurar as roupas até do grupo 389 
dos idosos, inclusive Dona Maria era costureira da sua mãe e sua e foi quem fez a roupa da sua 390 
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primeira posse como vereadora, tem muitas recordações boas de Dona Maria e dessa habilidade 391 
que ela tinha em costurar e os galpões industriais com certeza vai servir para gerar renda emprego 392 
e a costura vai estar presente nesses galpões e Diogo não é diferente quem não conheceu esse jovem 393 
trabalhador, digno e que ocupava a função nas bonelarias do município, sempre sorridente e que 394 
infelizmente foi mais uma das vítimas acometidas pela covid-19 que tirou a vida de tanta gente boa, 395 
mas ouvindo atentamente os depoimentos pegou alguns pontos da sua mãe que dizia que Diogo era 396 
um companheiro, um pai excelente para seus filhos, um amigo, responsável, obediente, um esposo 397 
fiel, um neto amável, essas características foram dadas pelo depoimento da sua mãe, porque quem 398 
convive sabe realmente a essência daquela pessoa e no depoimento do pai Toinho dizia que foi um 399 
filho amigo e como isso é importante, a amizade entre um pai e um filho, parceiro, responsável, 400 
trabalhador, respeitador que essências maravilhosas, valores e virtudes que via nesse jovem que 401 
partiu, mas que deixou seu legado apesar de pouco tempo de existência, mas deixou uma família 402 
linda e deixou seu legado e os bons momentos vividos, sua tia Edite no seu depoimento lido pela 403 
vereadora uma coisa que marcou foi que ela disse que Diogo teve uma passagem curta em 404 
convivência com todos, mas que as memórias não serão esquecidas com certeza e também ressaltou 405 
o sorriso que para ela era um sorriso iluminado e Edite em seu depoimento dizia que a vida 406 
continua, com certeza a vida continua, ele não está mais presente, mas assim como Dona Maria 407 
vivem nas memórias, nos corações e em tudo que eles representaram em vida, ressaltando como é 408 
bom trazer o nome dessas duas pessoas que vai reavivar a memória deles nos corações toda vez que 409 
olhar para esses galpões e ver o Galpão Industrial Maria Alexandrina de Jesus e o Galpão Industrial 410 
Diogo Batista de Faria, duas pessoas que passaram, deixaram saudades e o seu legado, relatando 411 
que terá o voto favorável de todos e em breve será feito a denominação dos galpões industriais. O 412 
Ver. Carlos Eduardo parabenizar a vereadora por apresentar o nome de Diogo e Dona Maria para 413 
os galpões, mencionando que ficou muito feliz quando viu o projeto denominando esses galpões e 414 
gostaria especialmente de falar sobre Diogo, citando que conviveu mais de 2 anos na WRL um cara 415 
excelente, amigo, parceiro e no momento mais crítico da pandemia estavam juntos fabricando 416 
máscara e Diogo sempre foi preocupado em não pegar a doença para não levar para seus pais e sua 417 
avó e infelizmente ele pegou e Deus levou e deixou todos muito triste, quem é da WRL das antigas e 418 
conviveu com Diogo quando se reúne comenta que igual a Diogo a WRL não vai arrumar, ele 419 
trabalhava na parte vendas e no depósito dos bonés e até os clientes falam que até hoje não 420 
ninguém conseguiu fazer o que Diogo fazia, ele vendia bastante dona Jeilsa é testemunha e sabe o 421 
compromisso que Diogo tinha de ligar para os clientes e mandar vídeo e foto todo dia, mencionando 422 
como foi quando recebeu a notícia de Diogo e relatou que tem certeza que ele está um bom lugar, 423 
um cara tão bom de coração, sempre conversava com o mesmo e dizia a vontade que tinha de ajudar 424 
as pessoas viu as algumas doações que ele fazia, mas que infelizmente essa doença trágica veio e 425 
levou muita gente como a vereadora falou na pandemia, pedindo desculpas por se emocionar e 426 
relatou que tem muito mais coisa para falar sobre Diogo e que se não está enganado está fazendo 3 427 
anos da partida de Diogo. O Ver. Eraldo parabenizou a escolha apresentada pela vereadora, dois 428 
nomes bastante defendidos e conhecidos, mencionando que teve a oportunidade de conhecer os 429 
dois, Dona Maria uma pessoa que passou pela comunidades Rolinha, tinha uma relação de muita 430 
amizade, inclusive com sua mãe, citando que sabia do profissionalismo que ela tinha nessa área de 431 
costura e nada mais justo de que ela possa estar sendo homenageada na denominação de um 432 
daqueles galpões, da mesma forma a pessoa de Diogo que foi uma perca inesperada por muitos, 433 
uma pessoa que estava e exatamente dentro dessa área de fabricação, no desenvolvimento de Serra 434 
Negra, uma pessoa com toda uma qualificação como já foi dito por todos e por seus familiares e 435 
também foi muito bem feita essa escolha, relatando que tem o seu apoio e espera que aqueles 436 
galpões seja colocado em funcionalmente o mais rápido possível, faz muito tempo que estão parado 437 
com expectativa e nada mais justo de que possa ser denominado o nome dessas duas pessoas 438 
apresentados e debatido. O Ver. Alysson parabenizou a vereadora pela lembrança dessas duas 439 
pessoas tão queridas, citando que na Câmara se encontra o pai Diogo, seu Toinho e o cunhado 440 
Maciel que vieram prestigiar essa sessão e votação desse projeto, foram dois nomes muito bem 441 
escolhidos e tem certeza que vai ser aprovado por unanimidade, porque eram duas pessoas muito 442 
queridas que deixaram muita saudade em Serra Negra, teve contato com as duas pessoas, eram 443 
educadas, simpáticas e que a população de Serra Negra tinha muita estima e vão deixar muita 444 
saudade na cidade, infelizmente partiram cedo, mas a memória deles nunca vai morrer no corações 445 
da família e amigos e essa homenagem é o mínimo que podia fazer por essas duas pessoas que tanto 446 
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fez por Serra Negra do Norte e seus familiares. O Ver. Francisco Inácio parabenizou a vereadora 447 
pelo projeto de lei homenageando duas pessoas muito importante na cidade, pessoas que todos 448 
conhecem, Maria costureira como carinhosamente era conhecida, citando que participava dos 449 
evento com os idosos e sempre ela o chamava para dançar e queria muito bem a ela, sempre o 450 
tratou bem e com sorriso no rosto, Toinho o pai e Maciel o cunhado de Diogo estão presenciando 451 
esse momento de homenagem e falar de quem foi a pessoa na terra faz com que as pessoas sofram 452 
mais ainda, mas é um sinal de carinho e gratidão que as pessoas tinham pelo seu filho, ele era um 453 
cara simples, humilde, sempre sorridente, que melhor seja a alma dele para Deus, porque grande é a 454 
dor a família passa, mas maior do que essa dor é Deus e se Deus chamou o seu lado é porque 455 
precisava dele no momento, deixando um forte abraço caloroso para os familiares e relatando que 456 
nada do que fale vai diminuir a dor que sente, mas Deus sabe todas as coisas e Toinho fez seu papel 457 
de pai, Diogo fez o papel de filho e tem certeza que ele foi um excelente filho, um bom marido, um 458 
bom pai e por isso Deus precisava do seu filho lá. O Ver. José Roberto parabenizou a vereadora pela 459 
denominação desses galpões com os nomes dessas duas pessoas importantes da cidade, Dona Maria 460 
costureira como era conhecida, era uma pessoa feliz, cheia de vida, inclusive foi Ministro da 461 
Eucaristia e ela fez o seu jaleco e até hoje guarda com muito apreço, tanto pelo ministério que 462 
recebeu na época quanto pela pessoa que fez o seu jaleco com muita paciência humildade, então, é 463 
válido esse nome e com certeza votará a favor e saudando de forma especial Toinho seu grande 464 
amigo e Maciel cunhado de Diogo e em nome dele saudou Maria das Graças e as irmãs de Diogo com 465 
quem tem grande admiração e também a esposa e os filhos de Diogo, relatando que o nome de 466 
Diogo traz o sentido de destemido, inteligente, organizado, gentil, otimista, relatando que nunca 467 
esqueceu de Diogo, da sua serenidade, paciência, do olhar, Diogo ele transmitiu uma mensagem 468 
através daquele olhar sério, mas de um coração gigante, foi um bom filho, um bom pai e todas as 469 
vezes que vai na sua casa percebe isso quando Maria das Graças fala sobre ele com um coração 470 
cheio de dor, mas essa dor também uma dor de saudade, de gratidão a Deus pelo filho que Diogo foi 471 
na terra e deixa uma mensagem para Toinho e para todos da família, inclusive Toinho você é um 472 
homem de fé, temente a Deus, então que possa dizer como Jó que falou que proclamou “Deus me 473 
deu, Deus tomou, bendito seja o nome do Senhor”, relatando que sabe que desde a morte de Diogo 474 
tem isso no seu coração que Deus deu esse filho maravilhoso e que para ele retornou e que hoje só 475 
resta a saudade, que essa saudade seja transformada na certeza de que Diogo descansa em paz nos 476 
braços daquele que o deu, deixando um forte abraço e relatou que sempre que passar naquele 477 
galpão da Serranegrinha vai lembrar de quem foi Diogo. O Ver. Sesiom parabenizou a vereadora 478 
pela indicação dessas duas pessoas que representaram muito bem o povo de Serra Negra do Norte, 479 
citando que lembra muito de Dona Maria costureira, era muito amiga de sua, se encontravam 480 
bastante quando ela era sua paciente conversavam e tinha laços de amizade e ela tinha uma 481 
amizade muito grande com sua mãe, uma pessoa excelente e é muito merecida essa homenagem, 482 
em relação a Diogo não teve esse contato de amizade, mas sabia quem ele era e escutar um relato 483 
desse do Vereador Carlos Eduardo falando de um amigo, um irmão que ele tinha dentro da empresa 484 
em que trabalhava e a competência, o pai que ele era, o filho, o irmão, o amigo e tem a certeza que 485 
ele era essa pessoa de coração grande e que também merece demais essa nomenclatura nesse 486 
galpão e esses galpões estão bem representados duas pessoas da área, uma costureira e um homem 487 
que trabalhava na fábrica de boné com muita competência, citando que em momentos como esse 488 
muitas vezes fica sem palavras e não gosta de ir sepultamento, porque não se sente bem, mas é algo 489 
que todos um dia vai passar na vida, que Deus dê o conforto à família, esquecê-lo jamais irão, mas 490 
que possam superar e entender que é coisa divina, de Deus que acontecem na vida de todos, todo 491 
mundo vai passar por isso, são momentos difíceis e quem nunca passou por dificuldades, citando 492 
que um pai nunca deveria perder um filho, mas infelizmente acontece diariamente e a covid veio e 493 
alastrou muitas famílias da cidade que faleceram dessa doença na época e graças a Deus já está 494 
controlada, mas que acabou com muitas famílias infelizmente, que Deus dê o conforto a todos, isso é 495 
o mínimo que poderia ser feito pelo nome de Diogo. O Ver. Carlos Eduardo relatou que o Facebook 496 
estava lembrando o último vídeo que gravou com Diogo, mencionado que sempre faziam resenha 497 
quando estava trabalhando e mencionou que estava preocupado com Diogo e um fato que 498 
aconteceu quando ele estava na UTI em conversa com Paulinha, Isabel e Fabiana que trabalhava na 499 
loja com ele, choravam, rezavam e oravam junto pela vida de Diogo, mencionando a consideração 500 
que sempre teve e relatou que Diogo foi aquele cara que o ensinou, abriu seus olhos e torceu para o 501 
mesmo estar sentado nessa cadeira e sabe o bem que ele lhe queria, que Deus sempre tenha ele do 502 
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seu lado alegrando lá no céu. A Ver. Vania agradeceu aos vereadores pelos depoimentos que 503 
engrandeceu cada vez mais a biografia e serviu para lembrar a família que foram momentos 504 
inesquecíveis que ficaram marcados em cada um que teve a oportunidade de conviver com a família 505 
de Diogo e Dona Maria é a história de duas pessoas que vão ser eternizadas na denominação dos 506 
galpões e para família de Diogo hoje é uma homenagem muito especial, porque está fazendo 507 
exatamente 3 anos que Deus o chamou Diogo, ela faleceu no dia 5 de junho de 2021 e essa data 508 
também vai ficar marcada para família de Diogo, Dona Nuca sua avó que quer muito bem e tem uma 509 
convivência com sua mamãe já de muito tempo, tem muita estima e gerou uma aproximação até 510 
hoje com a família e tem um carinho enorme e quando completou 3 anos Deus chamou de Diogo por 511 
força do destino e o projeto não foi votado semana passada, porque teve audiência e ficou para 512 
discussão justamente hoje para marcar cada vez mais a história de Diogo e lembrar, agradecendo a 513 
todos em nome das duas famílias. Não havendo mais nada a ser discutido, o Sr. Presidente 514 
comunicou que considerando que a relatora da Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e 515 
Redação Final a Comissão de Legislação é autora do referido projeto, fica designado o Ver. Flávio 516 
para atuar como relator e considerando que o relator. Após, a Constituição, Justiça e Redação Final 517 
apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros da comissão, após submetido a 518 
votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo colocado em 519 
discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 15/2024, foi aprovado por todos os 520 
vereadores presentes e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 521 
Executivo para sua sanção. A seguir, o Sr. Presidente comunicou que os vereadores autores do 522 
Projeto de Lei 16/2024, da Emenda Supressiva ao PL 17/2024 e do Projeto de Lei 17/2024 ficam 523 
impedido de atuar nas comissões para apresentação dos pareceres. Com isso, na Comissão de 524 
Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final fica designado o Ver. José Roberto para atuar como 525 
presidente da comissão e o Ver. Eraldo para atuar como relator e na Comissão de Finanças, 526 
Orçamento e Tributação fica designado o Ver. Sesiom para atuar como relator, especificamente 527 
nessas referidas matérias conforme dispõe o Artigo 28 do Regimento Interno. Projeto de Lei 528 
16/2024, em discussão, o Ver. Flávio relatou que de acordo com exigência do Tribunal de Contas 529 
do Estado essa Câmara Municipal está fixando subsídio de prefeito, vice-prefeito e secretário para 530 
os quatro anos seguintes e tem que ser no primeiro semestre do ano de 2024 e a Câmara está 531 
cumprindo com a legislação. O Ver. Eraldo relatou que o projeto de lei como foi dito está de acordo 532 
com o que o Tribunal de Contas do Estado estabelece exatamente este período para que possa 533 
estabelecer esses vencimentos de prefeito, secretário e vice-prefeito e está de acordo com o 534 
Regimento Interno e com a Lei Orgânica, mencionando que sentaram por várias vezes com a 535 
Assessoria Legislativa e Jurídica sobre a questão da constitucionalidade e em todas as correções, 536 
inclusive de acordo com vencimento, com a inflações e não verifica nenhuma divergência e está de 537 
acordo e justo, até porque isso será para os próximos 4 anos, a partir de janeiro de 2025. Não 538 
havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final 539 
apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros da comissão, após submetido a 540 
votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissão de Finanças, 541 
Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros da 542 
comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. 543 
Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 16/2024, 544 
foi aprovado por todos os vereadores presentes e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa 545 
encaminhasse ao Executivo para sua sanção. Emenda Supressiva 01 ao Projeto de Lei 17/2024, 546 
em discussão, não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, 547 
Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros da 548 
comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. A 549 
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) 550 
dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 551 
vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário a 552 
Emenda Supressiva 01 ao PL 17/2024, foi aprovada por todos os vereadores presentes. Projeto de 553 
Lei 17/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que esse é mais um projeto que é apresentado de 554 
cada 4 em 4 anos nessa Casa Legislativa por obrigação, atendendo, inclusive da mesma forma 555 
exigências do Tribunal de Contas, o Regimento Interno e a Lei Orgânica, essa é a lei que regulamenta 556 
subsídio de vereadores para as a próxima legislatura, relatando que sempre depara com esse 557 
projeto, onde da mesma forma tiveram os mesmos cuidados e responsabilidade de se reunir com 558 
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todos os vereadores e com as Assessorias Jurídica e Legislativa e observou todos os índices de 559 
inflação, a constitucionalidade, os 20% sobre os salários de deputados estadual, considerou tudo de 560 
uma forma correta e justa para que possa ser estabelecido para a próxima legislatura que inclusive 561 
não sabem que continuará ou quem devem fazer parte, por isso está tudo conforme as legislações 562 
vigentes, as correções do Tribunal de Contas, o Regimento Interno e a Lei Orgânica. O Ver. Flávio 563 
relatou que é esse projeto também é conforme exigência do Tribunal de Contra cumprindo o 564 
Regimento Interno e a Lei Orgânica do município, por isso é mais do que justo votar esse projeto de 565 
lei para a gestão dos próximos 4 anos, a partir de janeiro de 2025 e de acordo com Tribunal de 566 
Conta do Estado tem que ser antes do período das convenções no primeiro semestre 2024 e é o que 567 
estão fazendo, atendendo a lei vigente. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de 568 
Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três 569 
(3) dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 570 
vereadores presentes. A Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer 571 
favorável, aprovado por três (3) dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, 572 
aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à 573 
aprovação do plenário o Projeto de Lei 17/2024, foi aprovado por todos os vereadores presentes e o 574 
Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao Executivo para sua sanção. 575 
Projeto de Lei 18/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que esteve ontem na Câmara e 576 
conversou com outras pessoas, como o exemplo a ex-vereadora Marli e pode observar que logo na 577 
nomenclatura do projeto que está como um projeto de lei complementar e existe uma dúvida se não 578 
deveria ser um projeto de lei ordinário, depois quando verifica no Artigo 27, os valores das multas 579 
estabelecidas e das penalidades gostaria de maiores informações, da mesma forma quando se trata 580 
de revogar totalmente um projeto anterior tão bem debatido e discutido por essa Casa na época de 581 
autoria da ex-vereadora Marli e por essas razões pede vistas para que possam todos juntos 582 
conversar, aprofundar e votar o projeto na próxima sessão. Requerimento 49/2024, em discussão, 583 
o Ver. José Roberto relatou que é muito preocupante a situação da segurança do município tendo 584 
em vista a crescente criminalidade que vem acontecendo e com o intuito de reduzir essa 585 
criminalidade e combater um pouco mais depois que fez o requerimento recebeu a grata notícia de 586 
que estava vindo uma viatura para a Serra Negra, sendo destinada pelo governo do estado, mas se 587 
for só uma viatura vai ficar apenas mais uma viatura, porque o contingente policial é pequeno 588 
diante da demanda do município e precisa de mais policiais para que a segurança seja efetiva, 589 
relatando que recentemente teve um assalto, um arrombamento na casa de um amigo e isso chama 590 
muita atenção também até para o município instalar as câmeras de segurança na cidade e isso vem 591 
sendo uma reivindicação antiga de todos da Câmara e também já foi prometido pelo próprio gestor 592 
da cidade a instalação de câmeras na cidade, quando a Matriz de Nossa Senhora do Ó foi arrombada, 593 
a polícia civil também em conversa com os vereadores pedia para falar e cobrar de câmeras de 594 
segurança que facilita o trabalho de fiscalização na cidade e é mais uma forma de pedir ao governo 595 
do estado esse olhar para a cidade e espera que não seja apenas mais um requerimento, mais um 596 
pedido, mas que seja efetivo esse pedido e que venha de fato a viatura que já está destinada para a 597 
cidade, mas que não venha só a viatura, mas também mais policiais para fazer a segurança da 598 
cidade muito obrigado. O Ver. Eraldo somou-se a proposição do vereador quando traz mais uma 599 
vez um assunto bastante discutido nessa Casa, quando trata de um possível acréscimo no número 600 
de policiais a servir o município e isso é algo que de imediato aparentemente ver a necessidade, o 601 
bom seria que tivesse o dobro da quantidade de policial que fica naquela escala que também acha 602 
muito pequeno só oito policiais em uma escala diária, relatando que já teve a oportunidade de 603 
sentar com Coronel Mendonça e com a equipe técnica da Secretaria de Segurança Pública do Estado 604 
que por sinal considera uma equipe muito responsável, tanto o Secretário Araújo, a Larico e o 605 
Coronel Mendonça que até já concedeu título cidadão Serranegrense e eles trazem uns parâmetros 606 
técnico, onde o número de policial de acordo com o tamanho da cidade e todo esse contingente já 607 
está o suficiente para as questões técnicas que eles estabelecem, isso não quer dizer que é o que a 608 
população precisa para melhorar a qualidade da Segurança Pública, contudo sabe que é uma 609 
necessidade, uma demanda da sociedade o aumento de policial, mas ao mesmo tempo já teve a 610 
oportunidade de sentar e ver que não é tão fácil para o caso específico de Serra Negra conseguir 611 
aumentar esse contingente de policial, com relação à viatura que bom Serra Negra vai receber uma 612 
nova, a outra já está bastante desgastada, mas vale salientar que o pleito sempre foi de que tivesse 613 
duas viatura e acredita que ainda vai acontecer essa segunda, mas enfim todo o investimento que 614 
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vem sendo feito na segurança pública do estado com tantas as viaturas novas, pagamento de diárias 615 
operacionais, novos equipamentos, armamento e munição, tudo isso ainda é pouco para o momento 616 
que requer muito cuidado nessa questão de segurança, realmente é válido e preocupante que o 617 
estado possa investir cada vez mais para garantir duas viaturas e que na medida do possível possa 618 
aumentar o número de policiais, que veja a particularidade, as limitações com Estado da Paraíba e 619 
que também possa ver em prática um sistema de monitoramento colocado pelo município e que 620 
todos juntos possam investir e garantir a melhora na segurança pública do município. O Ver. Flávio 621 
parabenizou o autor da proposição Vereador Zé Roberto que é Vereador do PT e cobra do Governo 622 
do Estado o aumento de efetivo, que em momento nenhum foi dito isso é pelotão, citando que na 623 
época não lembra o ano era vereador e trouxe o Coronel Nunes no Município Serra Negra para 624 
transformar a companhia em pelotão devido ao crescimento econômico do município e a fronteira 625 
com a Paraíba e vendo a discussão dos Vereadores Eraldo e José Roberto que são vereador do PT 626 
aliado da governadora do estado, o Vereador José Roberto disse que a polícia civil que é um órgão 627 
do estado cobra dos vereadores, mas tem que cobra o governo do estado e a Constituição Federal é 628 
muito clara quando diz que questão de segurança pública é dever do estado, então tem que cobrar 629 
do estado e aproveita até o Vereador Eraldo pelo o prestígio e laço de amizade com a governadora 630 
do estado, com militante político do seu partido e diz que não é tão fácil aumentar o número de 631 
contingente, fazendo um apelo ao Vereador Jose Roberto, autor da proposição para entregar em 632 
mãos a governadora do estado e solicitar dela o aumento do efetivo do Município Serra Negra, o 633 
vereador infelizmente faltou a sessão passada por motivo justo, mas a semana passada entrou com 634 
requerimento para tapar o buraco, a lacuna que o governo do estado não cumpre no estado e 635 
sugeriu para o gestor municipal criar uma Secretaria de Segurança Pública Municipal município e 636 
ao mesmo tempo como Presidente do PSDB e de o programa de governo do PSDB para os próximos 637 
4 anos e vai colocar um projeto de lei para essa Secretaria de Segurança Pública, com dois planos de 638 
governo na área de segurança pública, o plano de Segurança Pública Rural e Urbana e criar uma 639 
guarda municipal e vale salientar que é cobrindo o que o estado tem obrigação de fazer e não está 640 
fazendo, o que a governadora Fátima do PT, do partido dos vereadores deveria estar fazendo e não 641 
está, também colocar em pontos estratégicas na saída e entrada da cidade colocar câmeras, mas 642 
com uma sala 24 horas com a guarda municipal monitorando e interligado com a polícia militar ou 643 
civil do estado para inibir atos de vandalismo, droga e crimes dentro da cidade de Serra Negra do 644 
Norte e no plano de Segurança Pública que essa rural trazer técnico específico, colocar para visitar 645 
todas as estradas da zona rural do município que é grande e pouco habitada e em pontos 646 
estratégicos implantar poste com câmeras e com bateria solar para transmitir essas imagens a 647 
tempo e a hora para essa sala de vídeo monitoramento do município interligada, mas faz um apelo 648 
aos vereadores como militante do partido da governadora, do PT que coloque esse requerimento 649 
que vai ser aprovado por todos os vereadores debaixo do braço a próxima semana, leve e entregue 650 
nas mãos da governadora e diga que a população de Serra Negra está clamando por segurança 651 
pública para ela aumentar esse contingente, citando que sempre que vem um carro passa uns dias 652 
tira o outro, que não tire que fique os dois e espera que o governo do estado cumpra com sua 653 
responsabilidade de acordo com a Constituição Federal do país. Não havendo nada mais a ser 654 
discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 655 
aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da 656 
Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 52/2024, em discussão, o 657 
Ver. José Roberto relatou que esse requerimento partiu a partir de um desportista lá do sítio que 658 
veio pedir já tem algumas semanas por motivo superior não teve como colocar devido à audiência 659 
pública e a questão da minha tia que estava doente, mas ele pediu para solicitar da secretaria 660 
competente de esporte para fazer um serviço de melhoramento naquele campo da comunidade 661 
rural Rolinha para que eles possam usar e fala em seus argumentos que lá está desnivelado e a 662 
situação está precária lá, está deplorável e que não podem fazer uso daquele campo de futebol, por 663 
isso pede a sensibilidade do município para que mande fazer o quanto antes o serviço de 664 
melhoramento daquele campo de futebol da comunidade. O Ver. Eraldo parabenizou o vereador 665 
pela proposição e relatou que a comunidade Rolinha como outras tem um histórico desportista 666 
muito bonito, lá naquela comunidade já teve três campos de futebol em locais diferentes, o primeiro 667 
foi no pátio, onde tem a quadra, depois foi depois do alto, onde chamava de Antônio caibeira e por 668 
último foi concedido pela fazenda aquele local para o campo, porém realmente é um campo 669 
bastante desnivelado e é preciso ser feito um muro de contenção com a colocação de um aterro, de 670 
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material de boa qualidade com o uso da patrol para que a comunidade possa ter um campo digno a 671 
satisfazer a prática de esporte de todos aqueles desportistas da comunidade, então espera o 672 
cumprimento desse pleito. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela proposição e entende que os 673 
vereadores como representante do povo tem ser a voz do povo na Câmara, relatando que o 674 
requerimento é válido e passou domingo lá quando veio lá da Nova Vida, porque na ida foi pela 675 
Conceição/Arapuá e voltou pela comunidade Rolinha e deu uma olhada no campo e realmente 676 
precisa de melhoria e esteve conversando com o diretor de esporte João de Lana para fazer uma 677 
reunião com os desportistas de cada comunidade para ver a serventia, se tem a procura de muitas 678 
pessoas, porque é um investimento público e tem que ver o que se faz para ser utilizado, o 679 
requerimento solicitando melhorias na quadra da Lagoa da Serra que teve vários pedidos e hoje de 680 
manhã teve uma reunião com o prefeito, às 7 horas cobrou o da Lagoa da Serra e ele disse que podia 681 
ficar tranquilo que quando as máquinas de nivelamento passar perto nas estradas que dá acesso à 682 
Lagoa da Serra fazia o campo e esse requerimento também é válido e já convidou o diretor João de 683 
Lana para marcar uma reunião junto com os desportistas da comunidade Rolinha para sentar e ver 684 
o que precisa para usar com frequência a quantidade de jovem que faz uso e para ajudar e reforçar o 685 
seu requerimento e pedir uma ação do prefeito municipal. Não havendo nada mais a ser discutido, 686 
sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 687 
todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 688 
encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 53/2024, em discussão, o Ver. Vania 689 
relatou que esse requerimento se deu após escutar vários relatos de pessoas que trafegam nas 690 
estradas vicinais do Município de Serra Negra por ser uma área uma extensão territorial rural 691 
enorme e dificulta que as pessoas localizam o destino, onde vai e depois desses relatos e pensando 692 
em nos moradores das comunidades que já conhecem e precisam diariamente trafegar nessas 693 
estradas e também em pessoas que visitam a zona rural a trabalho ou passeio solicita que seja 694 
colocado essas placas indicativas para facilitar esse tráfego e o percurso muitas vezes vai aumentar 695 
se não tiver essa sinalização, porque na zona rural as estradas tem várias entradas e a pessoa fica 696 
perdida sem saber para onde está indo, só sabe quando conhece a estrada e com essas placas 697 
indicativas vai facilitar e tornar o percurso menor para não correr o risco de se perder e demorar a 698 
chegar ou muitas vezes não chegar ao destino que deseja, principalmente onde já é de 699 
conhecimento que já feito manutenção de vários setores as estradas vicinais, por sinal muito boa e 700 
nesse final de semana já teve a oportunidade de andar nas estradas em alguns setores que já foram 701 
recuperados e está excelente e vai melhorar ainda mais quando colocar essas identificação que é de 702 
extrema necessidade. O Ver. Eraldo somou-se e parabenizou a vereadora pelo requerimento e 703 
relatou que já apresentou nessa Casa entre 5 e 10 vezes anteriormente, inclusive seu Manuel já 704 
tinha redigido para o mesmo dia 15 de fevereiro, mas diante de outras prioridades retirou e fica 705 
feliz que a vereadora tenha apresentado e relatou que tem hora que nem entende, porque os 706 
requerimentos e indicações tão importante como essa passa tantos anos, tantas legislaturas se 707 
debatendo e não consegue sensibilizar os gestores a fazer cumprir, mencionando que lembra muito 708 
bem, inclusive de Dom Jaime pedindo a Ruy Pereira lá na comunidade de Saudade esse benefício, 709 
essas placas indicativas para Serra Negra e naquele momento era uma reunião com as associações e 710 
teve a oportunidade e começou a apresentar e os vereadores lembram que o mesmo sempre 711 
defende essa matéria, inclusive pediu muito ao ex-prefeito Rogério e ele criou até uma expectativa, 712 
iniciou colocando nas entradas das estradas principais e por sinal verificou lá na entrada para São 713 
João de Sabugi, a placa que é de importância está coberta por mato sem nenhuma visibilidade, 714 
ressaltando quando presidiu o Sindicato dos Trabalhadores Rurais as pessoas cobravam tanto que 715 
através do sindicato mandou confeccionar várias placas de madeira e colocou em vários trechos 716 
naquele momento, agora bem recente inclusive para realização de uma cavalgada mandou 717 
confeccionar 5 com Zé Aelton e colocou nos pontos, mas queria aproveitar esse momento que a 718 
vereadora é irmã do prefeito e a prefeitura que tem recursos para juntos sensibilizar o município 719 
para que agora realmente realize esse benefício tão importante que é a sinalização das estradas 720 
vicinais e nesse momento também ver cada vez mais a importância de ter ou fazer cumprir também 721 
as emendas impositivas, porque se as emendas impositivas de direito constitucional viesse sendo 722 
realizadas, cumpridas pelo Executivo essa seria uma boa oportunidade de através de uma emenda 723 
individual coletiva ver essa realização de um benefício do ponto de vista financeiro talvez tão 724 
pequeno, mas de uma importância tão grande para o desenvolvimento e para as estradas rurais do 725 
município, pedindo a todos para sensibilizar nesse momento e dar uma prioridade a esse 726 
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requerimento para que possa fazer cumprir. A Ver. Vania agradeceu as palavras do vereador que 727 
engrandeceu e fortaleceu o requerimento e convidou todos os vereadores para subscrevam e chegar 728 
no Executivo com mais força, até porque sabe que essa demanda de pedir identificação nas estradas 729 
vicinais não surgiu esse ano, desde a primeira legislatura quando assumiu essa cadeira em 2017 já 730 
presenciou com os vereadores fazendo esse requerimento, como a Vereadora Ana Karinne está 731 
dizendo essa é uma demanda que já vem desde 2009 e vem se mantendo e pedindo para reforçar, 732 
fez também esse ano, porque ver a necessidade dessas placas identificativas, mas não entendeu a 733 
crítica quando o vereador se referiu à irmã do prefeito, se em nenhum requerimento pesa mais por 734 
ser líder do prefeito ou da oposição ou de algum vereador por assumir essa cadeira, todos os 735 
requerimentos tem o mesmo peso, quando chega na prefeitura tem o mesmo peso e com todo o 736 
respeito essa expressão que o vereador disse na discussão de um requerimento é como se o seu 737 
requerimento tivesse um outro olhar, tivesse um peso maior, mas sabem e tem conhecimento que 738 
não tem, todos os requerimentos de todos os vereadores chegam com o mesmo peso na 739 
administração, mencionando que se sentiu ofendida pela expressão. O Ver. Flávio parabenizou o 740 
requerimento da vereadora e relatou que em 1992 no seu primeiro mandato de vereador como 741 
líder do prefeito solicitou que colocasse placa comunidades rurais, quando Rogério assumiu ele 742 
colocou e chamou atenção nas margens da BR, as entradas de cada sítio Arapuá, Solidão e cobrou, 743 
porque lá no Mufumbo não colocou e ficaram de colocar e nunca colocou e ao longo dos anos quase 744 
todos os vereadores já colocaram e fica despercebido e quando vai na zona rural como domingo, 745 
citando que diz que conhece o município mais ou menos, talvez os Vereadores Eraldo, Francisco 746 
Inácio e José Roberto que tem andado muito talvez conheça mais do que o mesmo, mas até quem 747 
conhece tem uma certa dificuldade, mencionando que foi para a Nova Vida pelo Arapuá e quando 748 
chegou lá depois de Silvio de Alfredo para ir para Nova Vida de Rita Joana ainda errou passou em 749 
frente a Lessim e não enrolou para casa de Rita Joana e foi lá embaixo para voltar por aquela de 750 
pedra para poder entrar, por isso é de suma importância colocar em todos os trechos para não 751 
privilegiar uns e outros não, mas vai ser bastante placa, citando que viu as placas do vereador muito 752 
bacana tinha até a promoção e pessoal de Eraldo Alves, viu no mata-burro da Rolinha e mais na 753 
frente em 2 trechos voltando para Solidão, se solidarizando com a Vereadora Vania no tocante ao 754 
que ela disse, até porque brinca muito com ela no particular e até pede a bênção ao pai pelo grau de 755 
afinidade que tem, mas em reunião em Plenário na questão de um requerimento não e é 756 
testemunha de que muitas vezes tem solicitado algumas coisas e usa o mesmo como líder para falar 757 
com o Prefeito Serginho sobre e o grau de parentesco, a irmandade não está acima do seu cargo de 758 
vereador, nem do dele de prefeito até porque a vereadora usa líder do prefeito para transmitir 759 
muitas reivindicações e conseguir, mas também sente que não foi tanta maldade do Vereador Eraldo 760 
saiu, mas que se unam para conseguir nessa gestão de Serginho a questão dessas placas e com 761 
certeza também estará no plano de governo do partido que é Presidente do PSDB para colocar em 762 
todos os trevos de todas as comunidade colocar a placa e sem promoção social, sem promoção 763 
pessoal, apenas a placa indicando o nome das comunidades. O Ver. Eraldo relatou que a vereadora 764 
entendeu como uma crítica a sua pessoa, pedindo desculpa e relatou que de forma alguma não foi 765 
uma crítica à sua pessoa, não foi uma menção e foi uma crítica sim aos gestores e até citou a 766 
gestores anteriores que também foram os seus aliados, porque acha um benefício grande de suma 767 
importância que vem sendo debatido como já foi dito por uns 20 anos e até hoje nenhum gestor 768 
colocou nas suas prioridades e executou esse projeto tão importante, quando fez a referência a 769 
vereadora é no sentido de ser aliada do ponto de vista político e de ter facilidade de comunicação no 770 
sentido de sensibilizar, porque não sei se é por ser de oposição, mas tem dificuldade sim às vezes 771 
até de falar com o prefeito, essa semana mesmo tentou um contato e as chamadas estão registrados 772 
e não consegue contato, muitas vezes para falar por telefone com o prefeito e não tem tido nenhuma 773 
dificuldade quando se depara com ele e quando vai no gabinete e ele está presente tem atendido e 774 
conversado, mas falou nesse sentido de facilidade de comunicação, inclusive com o gestor. O Ver. 775 
Flávio relatou que como líder do prefeito vai defender o prefeito municipal tem sido vereador 776 
desde 1992 e vai contradizer o vereador dizendo que o Prefeito Sérgio Fernandes é o prefeito que 777 
mais tem diálogo com a Câmara de Vereadores e com os vereadores, não menosprezando os outros, 778 
mas cada um tem suas ocupações e seus cuidado, sobre a hora de conversar tem a hora certa, mas já 779 
se colocou à disposição para usar sua liderança, mencionando que nunca ligou para Governadora 780 
Fátima, porque sabe que ela não atende, mas o que quer pede ao líder da oposição que é casa e 781 
botão com ela, tudo que quer do estado jogo para o Vereador Eraldo apesar de quase nunca ter sido 782 
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atendido, mas usa e quando o vereador quiser falar com o prefeito alguma coisa de suma 783 
importância, pode usar a sua liderança como líder do prefeito, da bancada que terá a maior 784 
satisfação de poder marcar, ajudar e resolver os problemas de Serra Negra, inclusive hoje ficou de 785 
7horas até 8horas e 15minutos conversando com ele só sobre problema do Município de Serra 786 
Negra e saiu muito satisfeito. A Vereadora Ana Karinne parabenizou a vereadora por estar 787 
trazendo mais uma vez nessa demanda tão significativa para o município, porque a extensão rural 788 
do município é imensa e realmente necessita dessas identificações até porque as próprias pessoas 789 
que são do município às vezes tem dificuldade imagine quando vem algum visitante e outras 790 
condições que já foram colocadas e realmente isso é um anseio antigo, o Vereador Flávio disse que 791 
desde o primeiro mandato dele já tinha essa demanda e desde 2009 quando a mesma entrou na 792 
Câmara sempre ver reivindicando, o Vereador Eraldo já pediu várias vezes e estava até olhando nos 793 
seus arquivos e nesse mandato mesmo também já solicitou essa questão da sinalização em 2021 e 794 
mais uma vez a vereadora traz esse pedido de suma importância e espera que em breve em um 795 
futuro próximo e possa realmente ser concretizada essas identificações na zona rural do município, 796 
porque vai facilitar e com certeza o tráfego dos veículos e a identificação de todas as comunidades e 797 
por ser de suma importância pediu para subscrever o requerimento. A Ver. Vania relatou que é um 798 
prazer todos subscreverem, porque sabe que isso não é um anseio só seu, mas é um anseio de cada 799 
vereador que é procurado e da população da zona rural de Serra Negra. Não havendo nada mais a 800 
ser discutido, sendo submetido em votação, na o tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 801 
aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da 802 
Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção 10/2024, em discussão, o Ver. 803 
Flávio relatou que compartilha essa moção de aplauso de sua autoria com o Diretor de Esporte João 804 
De Lana que antes conversou com ele que passou várias informações que justifica essa moção, o 805 
apoio queria compartilhar também com a Vereadora Vania que tinha na mente a moção e de uma 806 
maneira muito humilde sabia que estava fazendo também e foi solidária com o mesmo e disse que 807 
podia apresentar, também quer ser solidário com o amigo Tiago que conversando com o mesmo 808 
disse que era o Projeto São Paulo Serranegrense era justo receber uma moção de aplauso, então, 809 
com essas três pessoas divide essa moção, fazendo a leitura da moção, relatando que tem que 810 
parabenizar o cabeça desse projeto que é o amigo Zé nilton, sua esposa Eliane e seu filho que tem o 811 
nome do eterno goleiro do São Paulo que é Rogério Ceni e isso já mostra o fanatismo pelo São Paulo 812 
e o Projeto São Paulo Serranegrense de Serra Negra conquistou um título histórico ao vencer a 813 
categoria sub-15 da Copa da Juventude de Futsal, realizada em Florânia, uma competição que é a 814 
mais antiga e tradicional de base do estado tornando a vitória ainda mais significativa em uma final 815 
eletrizante, o São Paulo Serranegrense triunfou sobre o Currais Novos Futebol Clube com uma 816 
virada espetacular vencendo por 3 a 2, os gols que selaram a vitória foram marcados por Harley 817 
Keisson e Artur, a equipe mostrou um ótimo desempenho durante a competição acumulando 5 818 
vitórias e 1 empate, a categoria sub-13 do São Paulo Serranegrense saiu nas semifinais, mas 819 
também recebeu um título individual, o atleta Guilherme, ao qual aproveita para parabenizá-lo foi o 820 
artilheiro da sub-13 da competição e essa homenagem também não pode deixar de ser registrado o 821 
apoio da Prefeitura Municipal, parabenizando o Diretor João De Lana, o Secretário de Esporte e ex-822 
vereador Grimaldi e de uma maneira muito especial o Prefeito Sérgio Fernandes que na sua 823 
primeira gestão teve algumas críticas na área de esporte e agora nessa gestão tem sido uma 824 
referência não só como uma das secretarias de esporte mais atuante do Município de Serra Negra, 825 
mas até de referência a nível de Seridó, fazendo a leitura do relatório de despesas com o Projeto São 826 
Paulo Serranegrense categoria sub-15 na Copa da Juventude em Florânia no período de 14 de abril 827 
a 26 de maio de 2024 com apoio da prefeitura municipal, relatando que teve o cuidado de pegar 828 
toda a parte de despesas, financiamento e o apoio da prefeitura municipal, mencionando que o 829 
apoio plantado nessa gestão já está em médio e longo prazo colhendo frutos para o Município Serra 830 
Negra, mais uma vitória do município na área do esporte e com certeza num futuro próximo outras 831 
conquistas vai alcançar, parabenizando a todos os envolvidos no projeto. O Ver. Eraldo somou-se ao 832 
vereador por apresentar essa moção e parabenizou toda a equipe do projeto e relatou que tem tido 833 
que a oportunidade de sentar quase que 2 vezes por semana com Zé Nilton e como ele mesmo disse 834 
toda a equipe tem um responsável e ele tem se doado demais a esse time, a essa equipe e é 835 
testemunha que ele dedica os seus finais de semana, os horários que poderia ser para 836 
aproveitamento próprio, mas ele está determinado a apoiar e ajudar esse time, essa equipe que 837 
realmente vem crescendo, representando e buscando vários títulos, mencionando que sabe da 838 
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importância desse Projeto Bolsa Atleta, mas que bom que o município agora está reestruturando 839 
alguns campos, algumas situação do esporte, mas que ainda tem muito o que fazer e aproveitando o 840 
momento lembrou do campeonato realizado bem recente, no domingo e teve a oportunidade de ser 841 
convidado pelo amigo Possidônio e tinha uma confraternização, a equipe foi campeã do campeonato 842 
e também que cabe uma moção aquele time e a Possidônio, agradecendo por ter o convidado e 843 
parabenizou a todos que se dedica, apoia e valoriza o esporte. A Ver. Vania parabenizou o vereador 844 
e relatou que é justo esse reconhecimento, essa moção de aplausos ao Projeto São Paulo 845 
Serranegrense como já foi falado também antes pelos vereadores sabe e reconhece a dedicação da 846 
família de Zé Nilton e relatou que pode falar com propriedade, porque Luís Alonso seu filho faz 847 
parte do projeto e muitas vezes eles já tarde da noite organizam as coisas para que no outro dia 848 
cedo pudesse se deslocar e participar de alguma competição em outro município e também se 849 
acorda de madrugada para organizar as coisas, essa dedicação é fruto está dando frutos hoje para 850 
Serra Negra e como apoiadora do Projeto São Paulo Serranegrense estava preparando a moção de 851 
aplauso e quando o Vereador Flávio disse que também estava preparando abriu mão para ele fazer e 852 
passou as informações que tinha, relatando que quanto mais apoiadores a esse projeto é melhor 853 
para o projeto, é incentivo para as equipes, para os atletas, para os colaboradores que de forma 854 
voluntária contribui e agradece o apoio que o município dá através da secretaria de esporte com o 855 
Diretor João De Lana e também sabe o esforço que ele faz, o Secretário Grimaldi e agradece todo o 856 
apoio que essa administração vem dando a esse projeto e trazendo frutos para Serra Negra, essa 857 
conquista nessa 23ª Copa que aconteceu em Florânia já é fruto que trouxe para Serra Negra, é 858 
motivo de satisfação e estímulo para cada vez mais esses atletas se dedicarem mais a participar dos 859 
projetos no futebol, porque o futebol é esporte e além de ser saúde e também é uma forma de 860 
envolver essas pessoas que participam do esporte esses crianças, esses adolescentes tira muitas 861 
vezes de outras situações ilícitas que possam acontecer, deixando o seu reconhecimento e os 862 
parabéns por essa conquista a essa equipe. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador por 863 
apresentar essa moção de aplauso, é um projeto muito lindo esse de Zé Nilton como que sempre 864 
falou, já teve outras moções para o projeto também e fica feliz, porque de alguma forma contribuiu 865 
aprovando aquele Projeto Bolsa Atleta e vem vendo frutos, aquele 2 rapazes que nunca tinham nem 866 
saído de Serra Negra e foram para Paraíba, para Queimadas participar de um time e já frutos nesse 867 
projeto de Zé Nilton, um cara dedicado a essas crianças, os meninos muito empenhado nos treinos e 868 
isso é gratificante, que Deus continue abençoando Zé Nilton, a família dele e todos que fazem esse 869 
projeto, que continue tirando essas crianças da rua para faz o que eles gostam, que é de brincar e 870 
jogar futebol, parabenizando o Projeto e São Paulo Serra-negrense. O Ver. Sesiom parabenizou 871 
vereador por apresentar essa moção de aplauso, uma moção justa e merecida, parabenizou o 872 
trabalho que Zé Nilton vem fazer com sua esposa e o Diretor de Esportes João, um cara que vem 873 
mostrando competência e dedicação e também toda a equipe do São Paulo Serra-negrense. O Ver. 874 
José Roberto parabenizou o vereador pela moção e também a Zé Nilton, Eliana, Vitor Tavares, 875 
Felipe Belo,  Rogério filho de Zé Nilton que vem desempenhando esse papel fundamental no projeto 876 
São Paulo Serra-negrense, um projeto que vem crescendo a cada dia, citando que acompanha desde 877 
o início desse projeto e a cada ano ver que vem crescendo e se fortalecendo cada vez mais, inclusive 878 
até as quadrilhas do projeto está tendo muito bem organizado, parabenizando os idealizadores e 879 
todos que fazem parte desse projeto que só vem trazer o bem para juventude e criançada da cidade. 880 
A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador pela moção muito pertinente que vem no momento 881 
para dar esse reconhecimento e valorização ao trabalho que eles realizam e principalmente pela 882 
conquista do Projeto São Paulo Serranegrense na categoria sub-15 na 23ª Copa da Juventude de 883 
Futsal e pediu para subscrever. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em 884 
votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 885 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 886 
requerimento ao seu destino. Requerimento 54/2024, em discussão, o Ver. Carlos Eduardo 887 
relatou que esse requerimento surgiu após um morador que o marcou nas redes sociais e o mesmo 888 
repostou o poste e foi resolvido, agradecendo a prefeitura, mas permaneceu o requerimento por 889 
saber que na mesma rua ainda tem algumas lâmpadas que precisam ser trocadas, o requerimento 890 
foi um pedido do morador e espera ser atendido. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 891 
submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 892 
vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 893 
encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 55/2024, em discussão, o Ver. 894 
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Eraldo relatou que tem hora que é preciso ouvir a população para despertar de algo que convive 895 
todo dia, mencionando que participa bastante como todos da igreja e anda semanalmente ao redor 896 
dessa praça e nunca tinha se atentado para um fato que agradece a pessoa que o chamou atenção e 897 
não tem a resposta e está requerendo a prefeitura municipal da mesma forma que fez esse 898 
embelezamento com jardinagem, com plantas nessa rua principal da entrada e da saída, na Ananias 899 
Monteiro e a Coronel possa fazer também nessas as 4 ruas ao redor da praça, porque se observar é 900 
uma diferença enorme e quem vem para uma festividade, para missa e para um sepultamento é um 901 
contraste e descendo na avenida ver bem cuidada, inclusive com aguação dos canteiros, mas 902 
observou e teve o cuidado de tirar umas fotos para mandar juntamente com requerimento 903 
mostrando o quanto está diferente e merecia ser feito o mesmo tratamento nas ruas ao redor da 904 
praça e é nesse sentido que solicita do município que possa atender esse pleito e deixou aberto para 905 
todos os vereadores subscrever e reforçar esse requerimento. A Ver. Vania parabenizou o vereador 906 
e pediu para subscrever o requerimento, relatando que além de fazer a manutenção tem que fazer a 907 
revitalização nos canteiros da praça, é necessário também que seja mantida a revitalização dos 908 
canteiros das principais, porque já começa a perceber que as plantas estão ficando secas por causa 909 
do período do inverno que já está acabando, já sabe que tem planejamento para voltar aguar as 910 
plantas, mas pede para agilizar isso, porque Serra Negra hoje é um cartão postal e todos os dias 911 
quem vem de fora e passa pela cidade ver a beleza que é Serra Negra e os canteiros centrais são 912 
parte desse cartão postal, por isso precisa manter cada vez mais lindo e tendo esse cuidado na 913 
aparência, na beleza da cidade de Serra Negra e pediu para subscrever. Não havendo nada mais a 914 
ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 915 
aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da 916 
Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 56/2024, em discussão, o 917 
Ver. Eraldo relatou que tem ouvido semanalmente e testemunhado presencialmente uma obra tão 918 
importante na entrada da cidade que embeleza realmente a cidade, mas nunca viu uma construção 919 
com uma ordem de lentidão tão grande quanto é essa obra de construção do passeio e do pórtico da 920 
cidade e não só isso além de ser uma obra lenta, acha que faz mais de um ano que iniciou a 921 
construção, é uma obra que percebe claramente irregularidades, um serviço mal feito por parte da 922 
empresa, é interessante que possa saber maiores esclarecimentos nessa Câmara e discutir melhor, 923 
de fato a empresa que está lá sabe quem é, mas qual era o prazo final, se foi feito um aditivo, quanto 924 
já foi pago a essa empresa e a empresa já foi notificada, vai corrigir aqueles tijolos que colocaram e 925 
já está tudo quebrado e precisando ser feita uma revisão lá na entrada na margem da BR, relatando 926 
que percebe que foi tirado um acostamento do asfalto, depois começaram a colocar o aqueles tijolo 927 
e aí parou de novo a obra, a iluminação poque de perceber várias lâmpadas recente colocadas já 928 
estão queimado e apresenta defeito, por isso sinceramente precisa uma resposta do município e a 929 
empresa precisa dar uma resposta, porque Serra Negra merece a conclusão daquela obra, precisa 930 
usufruir daquilo e ainda não tem nenhuma perspectiva de quando, o serviço mal feito, muito 931 
dinheiro investido, está paralisado os serviços, e precisa desses esclarecimentos e ao mesmo tempo 932 
apela e espera que seja dado continuidade e concluído o mais rápido possível aquela obra que é tão 933 
importante e de um valor relativamente alto, mas que as pessoas que já caminham reclamam 934 
diariamente da quantidade de irregularidade, de coisas mal feitas, o mato já está apresentando 935 
entre os tijolos e espera a resposta para se for o caso aprofundar essa discussão, relatando que tem 936 
hora que não sabe se o Ministério Público tem procurado acompanhar de fato essas empresas que 937 
ganham e assumem essas licitação, a execução dessas obras, porque aquela sinceramente tem 938 
certeza que o primeiro prazo que era para ser concluído já venceu e não sabe se o aditivo, mas 939 
também não sabe o porquê de tanta paralisação naquela obra que começam e param e quando faz é 940 
um serviço mal feito como tem lá no momento. O Ver. Flávio relatou que é louvável o requerimento 941 
do vereador e vota favorável, sobre a questão do comentário sobre o Ministério Público, mas ele tem 942 
que ser provocado e o vereador tem instrumento para provocar o Ministério Público para fazer a 943 
fiscalização, sobre a questão de obra de maior qualidade fotografe, materialize, vai receber a com 944 
certeza a licitação que já poderia ter pedido até antes que é dever do vereador, o vereador tem 945 
diversas formas de atuar e tomar providência para esclarecer se realmente tem ilegalidade da 946 
empresa e tem certeza que o município está buscando da empresa o término da obra, citando que 947 
vai até conversar com o prefeito municipal e sei da responsabilidade do gestor e algum problema 948 
que ocorre na prefeitura ele faz a parte do corpo jurídico da prefeitura do procurador do município 949 
e toma as providências o mais rápido possível os atos administrativo para que o município não seja 950 
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prejudicado, é o prefeito na história de Serra Negra que mais pavimentou ruas, é o prefeito que fez a 951 
Lagoa a pavimentação que muitos passaram e não resolveu o problema e com certeza a 952 
administração pública municipal vai entregar a obra e se tem alguma falha da empresa que vai ficar 953 
sabendo através do requerimento do vereador com certeza o município, a prefeitura está tomando 954 
as providências junto a essa empresa pela responsabilidade que conhece do gestor municipal. Não 955 
havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, 956 
o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 957 
solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 958 
57/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que fez o requerimento atendendo um 959 
pedido dos pais dos alunos, principalmente da escola ABC que solicitam essa audiência pública da 960 
educação para que seja convidado as pessoas, os pais, diretores, secretário para que junto com o 961 
município esclarecer tantas situações que os pais vêm reclamando da educação do município. Não 962 
havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, 963 
o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 964 
solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 965 
58/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que esse requerimento é atendendo um 966 
pedido até mesmo da ex-vereadora Mario Otília que sempre se preocupa muito com a área da saúde 967 
e como todos sabem, o mesmo é uma pessoa que se preocupo muito e já pedindo essas 3 hectares 968 
de terra no terreno do distrito industrial, onde vai ter muitas fábricas e com certeza muitas 969 
moradas e já pensando no melhor e no bem-estar daquelas pessoas que possam precisar na área da 970 
saúde e terá lá uma UBS para poder atender esse pessoal, mencionando que conta com o apoio de 971 
cada um dos vereadores e tem certeza que isso é um muito importante e vai ajudar as pessoas que 972 
vai trabalhar e as pessoas que moraram lá que se Deus quiser que vai ser construído e vai ser um 973 
lindo bairro. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pelo requerimento solicitando ao Executivo uma 974 
área lá para a questão da construção da UBS que é de suma importância e preferência que em cada 975 
bairro do município tivesse uma UBS, mas só não entendeu as 3 hectares, o tamanho daquele 976 
terreno da maternidade acha que não tem 1 hectare, imagine 3, relatando que foi desapropriado 22 977 
hectare e esse ponto vai ser mais de 10% da área, 3 hectares é um tamanho relativamente muito 978 
grande, foi a parte que estranhou, relatando que na sua opinião era solicitar que o município 979 
destine a área para uma UBS que atenda aquele ampliação do bairro Helvécio Praxedes, só esse fato 980 
que chamou atenção dos 3 hectares questionando se tem que alguma emenda, se já tem uma planta, 981 
porque o parque de vaquejada é 3 hectares e pouco, então achou muito grande para UBS, aquele 982 
hospital de São Bento talvez seja 1 hectare e talvez nem esteja, questionando de onde tirou essas 3 983 
hectares. O Ver. Francisco Inácio relatou que é uma área grande, mas se for tirado 1 hectare ficará 984 
muito feliz e também todas as pessoas, se foi uma área grande, mas não foi proposital de jeito 985 
nenhum, foi só pensando no melhor, o importante é que seja construído, antes que venha tirar para 986 
um pedaço um e um pedaço para outro e quando for tirar não dê para construir uma UBS, esse foi 987 
seu ponto de vista. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador pela ideia da UBS para atender o 988 
Helvécio Praxedes e relatou que sabe até que existe uma demanda antiga que os moradores 989 
residentes naquele bairro parte deles tem que se deslocarem para UBS do bairro Arécio Batista, o 990 
atendimento não é realizado no centro o que ao seu ver era para ser no centro que é até mais 991 
próximo, inclusive é um anseio antigo dos moradores daquela localidade que sempre reivindicaram 992 
para que esse atendimento fosse no centro e a construção dessa UBS naquelas proximidades ia 993 
sanar até a questão dessa demanda. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 994 
votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 995 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 996 
requerimento ao seu destino. Requerimento 59/2024, em discussão, o Ver. Sesiom relatou que o 997 
que motivou solicitar esse requerimento foi um vídeo que viu semana passada de um paciente idoso 998 
indo para Natal em uma ambulância e estava pingando água nesse idoso, por isso fez o 999 
requerimento para saber o quantitativo direito dos serviços de manutenção dos veículos e das 1000 
máquinas da frota do Município de Serra Negra do Norte para fazer uma análise e fiscalizar que é 1001 
prerrogativa de vereador. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 1002 
tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 1003 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 1004 
destino. Após, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes de 1005 
bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. Sendo dispensado por todos. A 1006 
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seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessão às doze horas e quarenta e nove 1007 
minutos (12h e 49min) e convocou todos os vereadores para se fazerem presentes na próxima 1008 
sessão que será realizada no dia doze (12) de junho. Câmara Municipal de Vereadores de Serra 1009 
Negra do Norte, cinco (05) de junho de dois mil e vinte e quatro (2024). 1010 


